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Bonjour 
J'ai ete informée des avis ci dessous

CONCLUSION DE LA DISCUSSION ENTRE USAGERS/HABITANTS : Le projet, proposé en 
l'état, est démesuré et archaïque, il n'est plus adapté aux enjeux économiques et environnementaux 
actuels, ni adaptés aux besoins des usagers de cette portion de route et on déplore qu'il n'ait qu'un 
seul scénario proposé (« pas de variante étudié » cf. rapport DUP.) vu ses différents impacts :

A l'heure de la transition écologique, de la COP28, du Tourisme Durable, de la "Zéro 
Artificialisation Nette des Sols", ou les mots clés sont SOBRIETE et ADAPTATION, voici les 
différents éléments qui nous semblent incompatibles avec les enjeux actuels:
* enjeux de sobriété économique (coût total estimé à près de 3,6Millions d'Euros pour 2,39km de 
route )
* enjeux de sobriété et exemplarité environnementale 
* Production de déblais et bilan carbone 
* Défrichement du linéaire de route : 26 100m² (soit 2,61 hectares) de végétation vont être 
défrichés, dont 1700m² d'un espace naturel rare en Lozère et d’intérêt écologique 
* Bilan Carbone de ce projet ? Compensation carbone ? absent
* Absence de réflexion sur mobilité douce 

 Suite a cette reflexion des habitants que je trouve très pertinente, je suis defavorable à ce projet
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